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ゲストスピーチ　ＤＥＧＡＭ様（仮）

   10月 31日（火）

   10月 17日（火）
   10月 24日（火） 黒豚賞味例会（夜・東京第一ホテル鶴岡）

祝日休会
   11月 ７日（火） 理事会　通常例会
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　伊藤ガバナーの重点事項の一つに「ロータリー奉
仕デイ」があります。「多くの地域の方々とともに
汗をかき、最上川を通して環境問題、そしてふるさ
とを考えてみましょう。」というもので、サブタイ
トルが「それぞれの最上川物語」となっています。
　私たちは最上川の最終地点である日本海に面する
湯野浜海岸の清掃を通してガバナーの「ロータリー
奉仕デイ」を実践する予定でしたが残念ながら雨天
中止になりました。
　10 時半例会場所を華夕日日本海に移動し、IAC、
RAC との合同例会です。それぞれの活動計画を知
り会員皆様からの一層のサポートをお願い致します。

　最上川は山形県だけを貫流することで、これが他
の川にない特徴になっています。米沢地区の吾妻山
群に源を発し米沢、山形、新庄各盆地を北流し庄内
平野の酒田市で日本海にそそいでいます。全長
229Km、山梨県の富士川、熊本県の球磨川となら
ぶ日本 3急流のひとつです。
　最上川の四季折々の景観は新緑や紅葉の時季はも
とより冬の景色も雄大で墨絵を見るようです。「そ
れぞれの最上川物語」でますますこの川への思いや
りが深まったことと思いました。

　鶴岡東高等学校インターアクトクラブ令和５年度
の活動状況を報告させていただきます。 
4 月　部活動初会合と定例会、１年生入部
5月　鶴岡市中央児童館でチューリッフの球根ほり
　　  と、畑と花壇の整備作業。
　球根を掘り、石を取り除き、畑を耕す。みんな鍬
　を持つのは初めての体験でしたが、コツをつかん
　だ後は上手に使えるようになりました。 
6 月　①IAC 年次大会に参加しました。
　②コロラドの高校生たちとの交流会
　③「6.26 ヤング街頭薬物乱用防止キャンペー
　　ン」募金活動・啓発資材の配布
　④まちづくりワークショップ
　　早稲田大学の学生たちと共に日頃から感じてい
　る事や望む事などを旗に書き込んで差し込む「旗
　差しワークショップ」を行いました。
７月　オープンキャンパスの受付、校舎見学と奉仕
　部体験、中央児童館縁日の立て看板とヨーヨーづ
　くり。ヨーヨーづくりは、水が飛び散ってテーブ
　ルや床が水浸しになりましたが、上手にできるよ
　うになった人もいて楽しいひとときでした。
7・8 月　若者「庄」学校ワークショップに参加。
　庄内で生き生きと魅力的な活動をしている人と交
　流できる場。地域に密着した奉仕活動を行ううえ
　で、とても勉強になっています。
8月　①中央児童館縁日当日の手伝い
　飾りつけの準備、くじ引きコーナー担当、後片付
　け等をしました。
　②デイサービスセンターみどりの「涼風まつり」
　焼きそばや唐揚げ、ポテトのパック詰めと販売。
9月　①「じろで庄内」

　世界 3 大自転車レースの 1 つ、ジロ・デ・イタ
　リアをもじって名付けられたイベント。
　早朝 4 時 45 分に集合し、受付、数百人分の参加
　賞の仕分け、テント設営などをしました。
　②第五学区福祉体育レク大会
　　準備、老人クラブ 8 チームのプラカード持ち、
　各チームの競技への誘導、スタート審判、後片付
　け等を行いました。
10 月　本日の活動以外にも赤い羽根共同募金運動、
　中央児童館の畑整備とビオトープ清掃・本校合唱
　部の定期演奏会、S クラブ主催の夢を拓く茶話会
11 月以降は・地域清掃活動と除雪作業、その他が
　予定されています。
　私たちが奉仕活動を行うことで、地域奉仕活動の
必要性を多くの人に知っていただくきっかけの一助
になれたらと願い、これからも地道に活動を続けて
いきたいと思います。
　ご清聴ありがとうございました。

　鶴岡 RAC　野崎翔平会長
　今年度、私たちは年度初め
の会員総会や鶴岡市役所前の
ゴミ拾いや地区イベントの夏
季交流会、各提唱ロータリー
クラブの例会への参加などの
活動を主に行ってきました。
またクラブ単体のイベントと
して昨日 9 月 30 日にカードゲームを絡めたチャリ
ティイベントをエスモールにて地区のイベンターの
方やお店と共催する形で行いました。
　昨日のイベントでは展示していた RAC 活動に関
する資料を見ていただくこともできたため、イベン
トを開くにあたって最初に設定した「地域の様々な
層に RAC を知ってもらい、興味を持ってもらう」
という目的は達成できたと思っています。
　次に最初にお話しした年度初めの会員総会や清掃
活動、夏季交流会や提唱クラブ例会に関してお伝え
します。会員総会と市役所前の清掃活動ですが、こ
ちらはどちらも 2023 年 7月に行いました。
　会員総会に関しては主に前年度の決算および今年
度予算、また年度のクラブの組織的な部分、また今
年度のクラブターゲットなどのクラブの方向性に関
して提唱 5 クラブの参加者皆様にお伝えし、意見
などを頂戴しました。
　次に提唱ロータリークラブ様の例会参加ですが、
こちらは昼例会や夜例会などに各会員が参加させて

いただいております。こちらでは為になる様々なお
話を聞かせていただいたり、とても真面目なイメー
ジのロータリークラブ会員の皆様の意外な一面が覗
けたりと様々な発見をさせていただいています。
　最後に夏季交流会になります。こちらは今年度湯
野浜海岸沿いでの釣り堀体験や近隣の旅館にてバー
ベキューなどを行いました。ロータリークラブ会員
の方々や RAC 会員の参加を予想以上にいただき、
非常に有意義な交流ができました。具体的な活動報
告は以上となります。
　最後に今年度だけでなく例年にはなりますが、
我々鶴岡 RAC の活動は提唱 5 クラブの皆様や近隣
RAC会員の支えによって成立しています。
　私たちやインターアクトの若い皆さんが実体験や
経験を様々な人に伝えていって、また経験するチャ
ンスを繋いで行くことができれば結果として、RAC
会員数の増加や安定、更にはこれからの国際ロータ
リーの奉仕活動の継続・持続に貢献できると考えて
います。
　現在 RAC とロータリーは現実とのギャップはあ
れども、形式上は同じような立場とされています。
このような流れに同調する力はまだ私たちには金銭
的にも規模的にもありません。しかしここで経験で
きる物事を通じ、どのように自立していくかを考え
て提案や議論をすることはこれからのクラブや自分
たちの成長のためにも必要なことだと思っています。
今日のみなさんの活動報告を聞き、また思案すべき
ことが増え、貴重な経験ができたことへの感謝の意
を述べさせていただき、報告の締めとさせていただ
きます。今日はありがとうございました。

☆ゲ ス ト
　伊藤三之 第 2800 地区ガバナー
　大滝正博 余目 RC直前ガバナー補佐
　嶋村文夫 第 2580地区直前ガバナー（東京東江戸川RC）
　勢井由美子・史人ご夫妻（宮崎アカデミー RC）
　塩月隆久・美奈子ご夫妻（延岡中央 RC）
　桑原英一氏（延岡東 RC）　

会 長 挨 拶 会長／冨田 喜美子 IAC、RAC 活動報告

冨田喜美子君　他地区から多くのゲストをお迎えしてIAC、RAC
との合同例会が無事終了できました。

伊藤　三之君　お招きいただきありがとうございました。
嶋村　文男君　美しい湯野浜海岸、美味しい芋煮汁、皆さんとの

楽しい出会いに感謝です。
大瀧　正博君　参加させていただきありがとうございました。
榎本久靜子君　奉仕デー後のIAC、RAC、RCの合同例会企画にご

協力頂きました鶴岡東高校の林先生、RAC会長
の野崎さんありがとうございました。

塩月　隆久君　最上川物語の成功を祝しまして。
桑原　英一君　実のある話で感激しています。

他地区から来ていただいた皆様をおもてなししました。
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